

Afirma AMLO que gobiernos anteriores fueron narcoestados



México, 11 ago (RHC) El presidente de México consideró que las administraciones anteriores pueden considerarse “narcoestados” por sus vínculos con el crimen organizado.

México era un “narco-Estado” en Gobiernos anteriores, afirmó explícitamente el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Acusó a sus antecesores de estar al servicio de la delincuencia en vez de combatirla.

López Obrador se refirió al caso de Genaro García Luna, quien fue titular de la Secretaría de Seguridad Pública durante el Gobierno de Felipe Calderón. García Luna, detenido en Estados Unidos desde el pasado diciembre, está acusado de proteger al cártel de Sinaloa a cambio de millones de dólares en sobornos.

Según AMLO, México sigue investigando sobre García Luna. Preciso que estas indagatorias representan no solo el contubernio con los narcotraficantes sino también la corrupción de “cuello blanco”.

Sobre la posibilidad de enjuiciar a los expresidentes, López Obrador comentó que se trata de un asunto de “carácter estrictamente judicial” y que se necesita también una consulta pública.

El pasado mayo, AMLO aseguró que existía una “asociación delictuosa” entre el Gobierno de Calderón y exfuncionarios de EEUU, país considerado como mayor consumidor de drogas en el mundo. Por lo tanto, pidió a Washington investigar a la Agencia Central de Inteligencia (CIA, por sus siglas en inglés), la Administración para el Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) y el Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés) en el proceso contra García Luna.

Su postura se basaba en las declaraciones de la exembajadora estadounidense en México Roberta Jacobson, quien reconoció que los gobiernos de las dos naciones tenían información sobre los actos de García Luna.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231203-afirma-amlo-que-gobiernos-anteriores-fueron-narcoestados>



Radio Habana Cuba